

# Saint-Mathieu-de-Tréviers

## Judith Maurin et Emma Lopez distinguées aux Flammes de l'avenir



■ Emma et Judith, deux athlètes pleines d'avenir.

Chaque année depuis dix ans, le comité départemental olympique et sportif de l'Hérault organise la cérémonie de remise de trophées Les Flammes de l'avenir. L'occasion de récompenser six catégories de jeunes espoirs héraultais. Ainsi, appartenant au Saint-Mathieu Athlétic, Judith Maurin et Emma Lopez, premières à réussir l'examen de jeune juge départemental puis régional, ont été choisies comme personnalités incontournables. À ce titre, dernièrement, elles ont reçu leur trophée à l'amphithéâtre Pierresvives à Montpellier, en présence de leurs familles, des représentants du club tréviésois et du comité d'athlétisme de l'Hérault.

Par ailleurs, une délégation de jeunes athlètes motivés du club tréviésois a participé au premier tour d'équip'athlé hivernal à la salle Veyrassi à Montpellier, dernière compétition indoor de la saison par équipe, regroupant les athlètes de l'Hérault et du Gard.

Leurs entraîneurs Marc Marsillon et Dominique Biau ont applaudi leurs performances et leurs progressions. Enfin, Émile Bouchareychas s'est illustré à la mi-mars, lors du cross de Mireval en se plaçant à la 8<sup>e</sup> place des éveils athlétiques.

Correspondant ML : 06 89 57 26 70

## LES RÉSULTATS

### Bravo !

En benjamin, Bastien Laclouere (9'23 sur 50 m haies, 4,06 m en longueur et 6,58 m au lancer de poids), en benjamines Julie Guillain (1,18 m en hauteur, 8'59 au 50 m et 4,89 m au poids) et Sarah Maurin (7'97 sur 50 m, 3,65 m à la longueur et 5,81 m au poids) et trois cadettes Emma Breselec (9'36 au 60 m et 1,28 m en hauteur), Judith Maurin (9'55 au 60 m, 6,94 m au poids et 4,04 m, à la longueur) et Emma Lopez (4,12 m à la longueur, 6,57 m au poids et 11'60 au 60 m haies).